

---

**Bismillahi ar Rahmani ar Rahim  
Im Namen Allahs, des allen Gnädigen, des Barmherzigen**

## **Stellungnahme der BMK zur Terrororganisation IS**

Die Terrororganisation IS ist für grossen Leid und Tod im Nahen Osten verantwortlich. Die Schreckensbilder, die uns durch die Medien erreichen verursachen einerseits Mitleid für die unzähligen und unschuldigen Opfer, andererseits auch Abstossung dieser unmenschlichen Weltanschauung. Die Basler Muslim Kommission verurteilt diese extremistische Gesinnung aufs Schärfste. Alle Werte, die wir als muslimische Bürger in der Schweiz verinnerlicht haben, verpflichten uns dazu, die Gräueltaten im Irak und Syrien mit aller Härte abzulehnen.

### **Terror hat keine Religion**

Der Terrorismus ist weder mit den Religionen, noch mit der Menschlichkeit vereinbar. Wir sind der festen Überzeugung, dass die Taten von Terroristen nicht mit dem Islam legitimiert werden können. Jede Form von Gewalt gegenüber von Zivilisten und Minderheiten widerspricht den Prinzipien des Koran und der Lebensweise des Propheten Mohammad (Friede sei mit ihm). Solche Deutungen des Islam, die ihn zu einer archaischen Ideologie des Hasses und der Gewalt pervertieren, lehnen wir strikt ab.

### **Wir beten für alle Opfer und ihre Familien**

Zum Jahreswechsel möchten wir nochmals im Namen der Basler Moscheen allen Opfern und ihren Familien unser Mitgefühl aussprechen. In Gedanken sind wir bei den Flüchtlingen und Minderheiten, die Schutz vor dem IS suchen. Möge Allah, unser barmherziger Schöpfer, die Menschen in allen Teil der Erde, unabhängig von Religion, Konfession und Gesinnung, vor Unterdrückung, Folter und Verfolgung behüten.

Basel, 30. Dezember 2014